



なかま



12月学習の様子

家庭学習時間

★チャイム着席・忘れ物・私語

11月よりも少しは良くなりましたが、まだまだ課題はあります。

新しい年を迎える3学期は、1年生のまとめの学期として、自分の行動を見つめ直し、努力して行きましょう。自分の可能性を広げるためにも・・・

期末テスト平均点



	国語	社会	数学	理科	英語	合計
1学期中間						
1学期期末						
2学期中間						
2学期期末						

学期はじめの日程

1月8日(火)	1月9日(水)
1限 大掃除と始業式	1限 テスト(数学)
2限 学活	2限 テスト(理科)
3限 テスト(国語)	3限 テスト(英語)
4限 テスト(社会) 給食・終礼	4限以降普通授業

授業の様子

- ・数学では立体の授業でポリドロンを使って色々な立体を作って楽しんでいました。
- ・理科では実験をしたり、顕微鏡をみたりして、意欲的に活動していました。
- ・英語ではALTの先生と一緒にゲームなどをして楽しむことが出来ました。
- ・総合では、輪島の食育について調べ、プレゼンで発表することができました。また、地域の方からの食に関わるお話を聞くことも出来ました。
- ・体育では初めて剣道を体験しました。



ワークなどの提出物

テストが終わったのですが、各教科の提出物を出していない生徒がたくさんいます。新しい年になる前に提出しましょう。

冬休みの課題

国語：冬のベーシック
 社会：ウインタースクール
 数学：ウインターアプローチ
 理科：ウインターアプローチ
 英語：ウインターアプローチ
 (スペコン不合格者)
 課題プリント10枚
 (スペコン合格者)
 スマイルインプットの
 課題5枚
 その他：書き初め 2枚提出

新たな決意

持ち物：雑巾1枚

2学期を振り返って（体育の作文より）



ダンスはとにかく恥ずかしかった。でもHが1人でも元気でやっていてすごいと思った。Hがやっているとだんだんみんなもやってきてどんどん上達しました。最後はみんなですごいと思いました。Hがいなかったらこんなに元気に踊れなかった。やっぱりすごいと思った。

せっかくゴール前でボールをもらっても、全然シュートが入らなかった。でもみんな責めずにいてくれたので、とっても楽しくできた。

バスケやサッカーは団体種目だから、誰かが失敗しても、その人を責めたりしないでやれば、楽しくできることがわかった。

剣道は勝ち負けだけが目的ではなく、礼儀や作法を覚えることができるということがわかった。竹刀には部分によって名前があることもわかった。防具をつけることができ良かった

バスケットボールではYさん達と同じチームになりました。強いチームにも何度も勝ちました。私自身バスケが上手くないので、何回もシュートを失敗したけど、何も言わないでくれて嬉しかったです。

バスケットやサッカーでは個人プレーで勝っても嬉しいのは自分だけ、相手チームやチームメイトは良い気分にならない。チームでパスし合ったり声を掛け合ったりして、みんなが「楽しかった」と思えるようなプレイをすることが大切だと思った。

ダンスは最初、踊れなさそうで遠い目標だと思ったけど、やってみたら楽しかったし覚えることもできた。全然、遠い目標ではなかった。

普段は剣道やダンスはあまりしない。でも友達とアドバイスしながら楽しくできた。お互いにアドバイスし合うことの大切さを改めて感じた。

私は剣道の授業で見学ばかりしていたけど、みんなは裸足になったり、正座をしたりしてつらそうだった。だけど礼儀も習っているんだと思い、なんか良いなと思った。

★生徒の作文を読んで、“成長したなあ〜”と感じさせられました。新年度のみんなの成長を楽しみにしています。

★保護者の皆様

今年度は色々な面でご協力ありがとうございました。良いお年をお迎え下さい。そして、新年度もご協力お願い致します。

